

Brasil: esperan que pronto se acaben los ROE en Argentina



San Pablo, Brasil (de un enviado especial).- “Esperamos que el nuevo gobierno (en la Argentina) liberalice el comercio de granos, en especial del trigo, no puede seguir trabado por los ROE”, dijo Sergio Amaral, presidente de ABITRIGO 2015, organizadora del 22do. Congreso Internacional del Trigo, que comenzó anoche en un hotel de la zona de San Pablo, Brasil. Es uno de los principales eventos agrícolas brasileros, en el que se trazan políticas para la producción triguera y para la industria molinera del vecino país.

Agroverdad está aquí trabajando para www.agroverdad.com.ar, para Agrovoz (www.agrovoz.com.ar) y para la Bolsa de Cereales de Córdoba, cubriendo las alternativas del Congreso.

Anoche se efectuó el encuentro inicial de los asistentes, oportunidad en que se saludaron Amaral y el presidente de la Bolsa de Cereales de Córdoba, Arq. Juan Martín Buteler.

En ese momento –y unos minutos antes en conversación con Agroverdad- Amaral estuvo interesado en manifestar aquella expectativa que tiene con respecto al nuevo gobierno argentino y su política triguera. En los últimos tiempos, con la administración gubernamental de Cristina Fernández y el kirchnerismo, la Argentina prácticamente perdió el mercado triguero brasiler, en el cual colocaba alrededor de 5 millones de toneladas de trigo por año (y más también), en condiciones preferenciales.

Amaral sostuvo que “se tiene que destrabar el comercio triguero argentino-brasiler”.

Con ese punto de vista coincidió Buteler, quién le comentó al presidente de Abitriego que los principales candidatos a presidente han manifestado que adoptarán medidas

orientadas en aquel sentido, aunque reparando que menos categórico ha sido el candidato oficialista Daniel Scioli.

Lo que se espera en la Argentina

“Eso mismo que usted dice es lo que nosotros también deseamos y hemos venido peticionando reiteradamente, aunque en vano, al actual gobierno”.

En declaraciones anteriores a ese saludo entre Buteler y Amaral, el presidente de la Bolsa de Cereales de Córdoba había estado comentando a la prensa que “hemos venido este año a escuchar qué están pensando en Brasil en relación al trigo y que van a hacer”.

Recordó que los brasileros, después de haber perdido Argentina la condición de proveedor confiable y tener que importar trigo de otros destinos más caros, anunció que se pondría a trabajar en lograr el autoabastecimiento.

Algunos técnicos y especialistas descreen que por sus condiciones ambientales puedan alcanzarlo pero en la reunión de anoche, Buteler conversó con un genetista que le aseguró que estaban desarrollando variedades con mucha mejor adaptación a clima y suelos del país.

De modo que esa perspectiva es para tomar en cuenta y hacer ver en Argentina que se tiene que recuperar, rápida y consistentemente, posiciones y confiabilidad, tanto en el mercado brasileros como en el mundo.

Fuente: Agroverdad